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PV Assemblée Générale du 30 octobre 2023 
(Maison de Commune, 20h12 – 21h50) 

 
Présents : 64 
 
Voix : 64 

1. Accueil et liste des présences 
Le Président souhaite la bienvenue aux personnes présentes. L’AG a été convoquée par mail envoyé entre le 
1er et le 4 octobre 2023. 

 

Le PV de l'AG du 12 septembre 2022 ainsi que les documents relatifs à l’assemblée de ce jour étaient 
disponibles sur demande à finances@fcprangins.ch depuis le 18 octobre 2023. 

 

116 personnes se sont excusées pour cette Assemblée.  

 

Rappel des membres ayant droit de vote : 

 Les parents de membres de moins de 16 ans à raison d’une voix par enfant membre 
 Les membres actifs (encadrants et joueurs) 
 Les membres honoraires 
 Les membres passifs 

 

2. Désignation des scrutateurs 
Messieurs Emilio Hernandez et Axel Verdial sont les scrutateurs 
 

3. Approbation de l’ordre du jour 
L’ordre du jour est approuvé à l’unanimité 

 

4. Approbation du PV de l’Assemblée générale du 12 septembre 2022 
Le PV de l’AGO du 12 septembre 2022 est approuvé à l’unanimité 

 

5. Démissions, exclusions et recours contre les exclusions 
Le Président annonce 40 membres démissionnaires, selon annonces officielles au Comité.  

 Les démissions sont approuvées à l’unanimité 

 

6. Rapport du Comité 
Le Comité est satisfait. Merci à M. Bovet et S. Courbis pour l’investissement. Gert les remercie et leur souhaite 
le meilleur pour la suite. Le retour des manifestations, le tournoi, les événements de donations. Il y a eu 2 
promotions, une relégation. Il y a également une bonne entente avec la Municipalité, la Commune et les clubs 
de la région. 

Le Rapport du Comité est approuvé à l’unanimité 
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7. Présentation des comptes 
Les comptes sont présentés. Y a-t-il des questions ? Vanni Vogel : Pourquoi nous n’avons pas gagné plus 
avec le tournoi à 6 et la buvette ? Nous avons fait des prix bas. Vanni Vogel : Les frais d’entretien ont doublé 
par rapport à ce qui était prévu, pourquoi ? Car les prix ont augmenté. Vanni Vogel : Pour J&S, est-ce que 
tous les entraîneurs sont brevetés ? 85% des entraineurs ont un diplôme. 
 
 
Résultat du vote : 
Accepté à l’unanimité 

8. Rapport des vérificateurs des comptes 22/23 
Les comptes sont très bien tenus, il n’y a pas d’irrégularité : quelques points : 95% des cotisations sont 
payées, le montant J&S est très bien. Sponsors : revoir par exemple pour les commandes de vin et aller vers 
des sponsors investis. Contrat de nettoyage : revoir le contrat peut-être en annualisant pour éventuellement 
économiser un peu. Tournoi Juventus : il coûte mais ne rapporte rien pour le club. Il faudrait au moins une 
opération blanche et pas une perte. Repas de soutien : celui-ci est prévu pour soutenir un club et pas pour 
en avoir pour son argent. Le repas de soutien hors tombola n’a également rien rapporté. Tournoi à 6 : le 
retour financier est également assez faible. Alexia va regarder pour une entreprise de nettoyage. Emilio, 
combien de nouvelles inscriptions y a-t-il eue après le camp de la Juventus ? Il y a eu beaucoup de 
demandes mais le club était déjà complet. 
 
 
Résultat du vote : 
Accepté à l’unanimité 
 
 

9. Approbation des rapports, des comptes et décharge aux organes concernés 
 
 
Résultat du vote : 
Acceptés à l’unanimité 
 

10. Nomination du Comité et du Comité élargi 
 

Le Comité suivant est proposé : 

- Président : Gert Devillé 
- Vice-Présidente et trésorière : Alexandra Rizzo 
- Secrétaire : Maud Genito 
- Membre suppléant : Alexia Renault 
- Membre suppléant : Alcina Matos 

 

Résultat du vote : 

Accepté à l’unanimité 

 

Le Comité élargi suivant est proposé 

- Coordination actifs et JC : Emilio Hernandez 
- Coordination juniors : Luigino Baima 
- Coordination féminines : Kayleigh Grieve 

 

Résultat du vote : 

Accepté à l’unanimité 
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11. Comment réussir en 23/24 – sportif 

Pour les féminines, il y a globalement toujours plus de filles, des bons résultats, nous recherchons des 
coachs.  

Juniors D/E/F/G : Il faut fidéliser nos joueurs pour qu’ils restent et évoluent au sein du club. Trois coupes 
fairplay gagnées. Coachs juniors, il faut des coachs diplômés et qualifiés. 

Juniors C et Actifs : belle marge de progression pour les C. Bonne intégration des B chez les équipes plus 
hautes (adultes). 

Seniors : +50 et +30 : Important pour la vie du club 

 

12. Comment réussir en 23/24 avec la Municipalité 
Merci à Régis et Vanni qui sont au conseil pour leur soutien. Igor Diakoff représente la Municipalité de 
Prangins. Il s’est attelé avec Monsieur Bettems pour nous aider dans nos démarches. Un grand pas a été 
franchi depuis une année. Un bout de chemin est fait mais c’est le conseil communal qui prend les décisions. 
Malgré la situation financière, ils vont faire au mieux pour nous aider. Igor félicite le Comité pour le travail 
accompli. Meilleurs vœux florissants pour le FCP. 

 

13. Comment réussir en 23/24 – finances et cotisations 
Présentation du budget 22/23. Augmentation de la cotisation de CHF 30.- car il y a des frais supplémentaires, 
les prix augmentent. Nous avons besoin de matériel, de renouveler le matériel. Nous n’avons pas de buvette 
non plus donc pas d’entrées. Le sponsoring n’est plus comme avant. Les manifestations ne rapportent pas 
assez par rapport à l’investissement.  
 
Résultat du vote : 
Acceptation du budget à l’unanimité 
 

Augmentation des cotisations 

 

Résultat du vote : 

5 contres, approuvé à la majorité 

14. Comment réussir en 23/24 – la vie du club 
Il y a 109 nouveaux membres depuis le 28.08.2022 
 
Résultat du vote : 
Accepté à l’unanimité 
 

15. Manifestations 

Fête au village : Merci aux bénévoles 
Tournoi indoor : 2-3 février 2024 
Repas de soutien : le 2 mars 2024 
Fête du club / Tournoi à 6/7 : date à convenir pour juin 2024 
Camp Juventus : dernière semaine d’été, 12 août 2024 
 
Merci aux actifs et seniors pour l’aide et la participation. Il est toujours difficile de trouver des bénévoles. 
Nous souhaitons un peu plus de participation de la part des membres. 
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16. Divers et propositions individuelles 

 

Il y a apparemment un problème d’approvisionnement pour les équipements (vêtements). 

 

Plus personne ne demandant la parole, le Président tient à remercier chaleureusement toutes les personnes 
présentes à cette assemblée générale. Merci pour le travail et l’investissement. 

 

Le Président clôture l’AG à 21h50 

 

PV établi le 13 novembre 2023 par Maud Genito 

 


